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F Bartolomé

^gk ¿Y SI GANA Barack Obama Hay
A S6F quienes dicen que fue un error del go
bierno mexicano no tender puentes visibles hacia
el candidato demócrata que hoy podría obtener
la llave de la Casa Blanca

ESPECIALMENTE porque si se tuvo la deferencia
con el republicano John McCain de que lo reci
biera Felipe Calderón en su visita a México na
da costaba buscar un acercamiento con quien las
encuestas dicen que será el próximo presidente
de Estados Unidos

DEL LADO MEXICANO la versión es que no se
quiso que se malinterpretara ese posible acerca
miento en el sentido de que el gobierno caldero
nista estaba inmiscuyéndose en asuntos ajenos
pues McCain vino sin que lo invitaran y lo otro
significaba ir a buscar a Obama
SIN EMBARGO hay quienes dicen en Washing
ton que en realidad fue la gente de Obama la
que dijo gracias pero no gracias
COMO SEA que haya sido el hecho es que las
elecciones norteamericanas son hoy y gane quien
gane el embajador Arturo Sarukhán sudará la
gota gorda para poner el nombre de México en
la agenda del nuevo inquilino de la Casa Blanca
en estos tiempos en que la crisis económica
in ter na es la prioridad

^C~ POR CIERTO que un amplio contingente
^— wdeautoridades mexicanasacudió

a observar los comicios en Estados Unidos

A LA CABEZA VA María del Carmen Alanís
presidenta del Tribunal Electoral federal
además de los magistrados Esteban Penagos
y Manuel González Oropeza
ASIMISMO acudieron los consejeros del IFE

Francisco Guerrero y Benito Nacif

VAYA hasta la titular de la Fiscalía de Delitos
Electorales Arely Gómez anda paseándose
por aquellos rumbos

¿A POCO los estadounidenses pidieron refuerzos
para evitar un fraude en las urnas Es pregunta

nTnp EN LA CONSTRUCCIÓN de la Línea
nw 12 del Metro el gobierno de Marcelo

5 Ebrard se está cubriendo con el manto
del sospechosismo
YA SON VARIAS las voces en el sector financiero
que hablan de que en la licitación de esa
megaobra no hubo mano negra sino negrísima
Y TODO PORQUE el grupo que ganó integrado
por ICA IDEAL y Alstom lo logró porque
cotizó mucho más bajo que sus competidores
pero ¡oh sorpresa resulta que la obra ya se

simplificó
SUPUESTAMENTE toda la línea debía ser subte
rránea pero por alguna extraña razón ya se deci
dió que sólo una parte irá bajo tierra y el resto se
rá elevado con lo que los costos de construcción
bajan considerablemente
HAY QUIENES DICEN que el grupo ganador tuvo
mucha pero muchísima suerte con este abara
tamiento del proyecto aunque hay quienes dicen
que no fue suerte sino un arreglo más oscuro
que cualquier túnel del Metro

r^S DICEN QUE de la gorra no hay quien^S J corra y Porfirio Muñoz Ledo tomó
sus maletas para irse a Biarritz
AYER se dejó ver en el foro mundial que se lleva a
cabo en aquel balneario francés a donde también
acudieron el titular de Sedesol Ernesto Cordero
el mexiquense Enrique Peña y el presidente
de la Cámara de Diputados César Duarte
MUÑOZ LEDO asiste en su calidad de ¡coordina
dor del FAP que es un membrete sin recursos
propios por lo que más de uno se pregunta

¿de dónde salió la lana para el viajecito
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